

Evento acepta el reto - Carrera aniversario Fundación Guardia Civil

Resumen

Se celebrará el próximo domingo 11 de mayo de 2025 con novedades importantes

Contenido

Como ya se ha realizado años anteriores, se pretende conmemorar la fundación de la Guardia Civil con una carrera popular abierta a toda la población y muy especialmente a todos los miembros del Cuerpo.

Será el próximo 11 de mayo en Madrid, con un recorrido de 10 kilómetros por las calles del centro de la capital, **con salida desde la Dirección General de la Guardia Civil y llegada al Estadio de Atletismo de Vallehermoso**. Será posible realizar las inscripciones a partir del 21 de marzo en el siguiente enlace:

Inscripciones <https://www.rockthesport.com/es/evento/-carrera-aniversario-guardia-civil>.

Como en otras ediciones, habrá una clasificación y trofeos para personal de Cuerpo, no excluyente de otros premios que se puedan obtener en la clasificación absoluta o en cada categoría. También se dará un premio al y a la guardia civil mejor clasificados en la categoría más veterana en la que existan participantes del Cuerpo, con independencia de su situación de activo, reserva o retirado.

Con la intención de hacer la máxima difusión del deporte, pero no solo del de alta competición sino del deporte de base, **la primicia de este año** es la de la creación de un "TROFEO ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA GUARDIA CIVIL".

Se trata de una competición por equipos, con las siguientes características:

- Se pueden inscribir cualquier unidad de la Guardia Civil de cualquier entidad (puesto, destacamento, curso o promoción...) con el número de integrantes que se desee, pero con la limitación de que han de ser al menos CUATRO componentes y que UNO de los cuales tiene que ser mujer (por supuesto, miembros del Cuerpo).
- De cada equipo se seleccionarán los mejores cuatro tiempos, siempre uno de ellos de una mujer. El equipo con mejor tiempo será el ganador de ese año, recibiendo los siguientes premios:
 - * Una copa en la que posteriormente se pondrá una chapa diciendo el año y la unidad vencedora; ese trofeo quedará depositado en la Unidad hasta la celebración de la siguiente edición en que se procederá de idéntica manera.
 - * Cuatro réplicas de la copa que será entregada a cada uno de los participantes cuyo tiempo ha sido tenido en cuenta para la clasificación de su unidad
 - * Cuando la copa no pueda admitir más placas, se entregará a la unidad que más veces la haya ganado (y si no hubiera repetición, a la unidad superior cuyas unidades más veces la hayan ganado)

Celebremos el orgullo de nuestra historia y antigüedad también haciendo deporte...